

Les «Pieds en fête» organisent leur cinquième édition



2010, le départ vient d'être donné, en route pour 8,6km !

Les Cloche-pieds organisent la cinquième édition des «Pieds en Fête», le dimanche 10 avril 2011. Courir à Saint Sulpice, dans un esprit loisir, détente et convivialité, telle est la motivation de cette épreuve et voilà déjà 4 ans qu'elle est partagée par un nombre croissant de participants. La fête commencera par 3 courses gratuites pour les enfants au stade de la Messale, à 9h20, 400m EA (2002 et après), à 9h30, 800m PO (2000-2001), à 9h40 :

1200m BE (1998-1999) & MI (1996-1997). Chaque enfant se verra récompensé pour sa participation. Ensuite, le départ sera donné pour les cadets aux vétérans, devant la salle Polyespace à 10h. Un parcours de 8,6km les attend, accessible à tous, par route et chemins, trajet qui les mènera de Saint-Sulpice à Couffouleux et retour. Outre le classement individuel, deux trophées seront remis, l'un pour l'association de Saint-Sulpice la

plus représentée, challenge du Castela, l'autre pour l'association hors Saint-Sulpice la plus représentée, challenge du Printemps. Inscriptions par courrier, au plus tard le 6 avril 2011, chèque de 8€ à l'ordre des Cloche-Pieds à retourner avec le bulletin et le certificat médical à : Christian Durand, 168 chemin des Tendres, 81370 Saint-Sulpice. Possibilité de s'inscrire sur place, le jour de la course de 8h30 à 9h45, salle Polyespace.

Saint-Sulpice. 5e édition des Pieds en fête dimanche 10 avril



2010, le départ vient d'être donné, en route pour 8,6km !

Les Cloche-Pieds organisent la 5e édition des «Pieds en Fête», le dimanche 10 avril 2011. Courir à Saint Sulpice, dans un esprit loisir, détente et convivialité, telle est la motivation de cette épreuve et voilà déjà 4 ans qu'elle est partagée par un nombre croissant de participants. La fête commencera par 3 courses gratuites pour les enfants au stade de la Messale, à 9h20, 400m EA (2002 et après), à 9h30, 800m PO (2000-2001), à 9h40 : 1200m BE (1998-1999) & MI (1996-1997). Chaque enfant se verra récompensé pour sa participation. Ensuite, le départ sera donné pour les cadets aux vétérans, devant la salle Polyespace à 10 heures.

Un parcours de 8,6km les attend, accessible à tous, par route et chemins, trajet qui les mènera de Saint-Sulpice à Couffouleux et retour. Outre le classement individuel, deux trophées seront remis, l'un pour l'association de Saint-Sulpice la plus représentée, challenge du Castela, l'autre pour l'association hors Saint-Sulpice la plus représentée, challenge du Printemps. Inscriptions par courrier, au plus tard le 6 avril 2011, chèque de 8€ à l'ordre des Cloche-Pieds à retourner avec le bulletin et le certificat médical à : Christian Durand, 168 chemin des Tendes, 81370 Saint-Sulpice. Possibilité de s'inscrire sur place, le jour de la course de 8h30 à 9h45, salle Polyespace.